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SI DELIBERA LA RICHIESTA DI PARERE DI CONGRUITÀ DELL’AVV. MATILDE DEL GAUDIO SU 
RELAZIONE DEL CONS. FRANCESCO SAVASTANO 
RICHIESTA PARERE DI CONGRUITÀ DELL’AVV. LUISA DESTOBELLEER (PROT. 2173/24) SI ASSEGNA AL 
CONS. TESORIERE SABBIA 
 
PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 

 
  

 
PATROCINI A SPESE DELLO STATO TELEMATICI 

 
 
 
 
 

  
 
ESPOSTI DISCIPLINARI 

.SI 
MANDA LA SEGRETERIA PER LE COMUNICAZIONI ALLA C.D.D. (AI SENSI DEL REGOLAMENTO CNF). 
 
RICHIESTE ACCREDITAMENTO E CONVENZIONI 
LA RICHIESTA DELL’AVV. LUISA NASTRI N.Q. ASSESSORE AL PATRIMONIO COMUNE DI TORRE 
ANNUNZIATA IN RELAZIONE AL CONVEGNO “DIRITTO ALLA CASA TRA SPINTA LEGALITARIA ED 
ESIGENZE SOCIALI” DEL 10/10/2024 (PROT. 2159/24), SENTITA LA COMMISSIONE che propone 
attribuzione n°3 crediti formazione continua, si delibera all'unanimità favorevolmente in tal senso. 
LA RICHIESTA DEL CENTRO STUDI OPLONTIS (PROT. 2158/28) IN RELAZIONE AL CONVEGNO 
“SOVRAINDEBITAMENTO: LE NOVITA’ DELLA RIFORMA” DEL 11/10/2024, SENTITA LA 
COMMISSIONE che propone attribuzione n°3 crediti formazione continua, si delibera all'unanimità 
favorevolmente in tal senso. Sull’importo richiesto si delibera all’unanimità il contributo di € 200,00 
a rendicontazione. 
LA RICHIESTA DI ACCREDITO DELLA MAAT SRL (PROT. 2179/24) DEL CICLO STUDI SUL PROCESSO 
TELEMATICO PER I MESI DI OTTOBRE E NOVEMBRE, SENTITA LA COMMISSIONE che propone 
attribuzione n°2 crediti formazione continua per ogni modulo, si delibera all'unanimità 
favorevolmente in tal senso. 
LA PROPOSTA DELLA ADR PRO GEST ITALIA (PROT. 2157) DI CONVENZIONE PER LA TENUTA DI 
CORSO ABILITANTE PER MEDIATORE CIVILE E COMMERCIALE, SENTITA LA COMMISSIONE SI 
DELIBERA LA COMUNICAZIONE A MEZZO MAIL E LA PUBBLICAZIONE SUL SITO 
 
SUL PUNTO 2. trasloco archivio giudice di pace: deliberazioni  
Il Presidente aggiorna i Consiglieri sullo stato della pratica di trasloco e comunica che allo stato, per 
la mancanza di alcuni dati che non ci sono stati ancora comunicati, non è possibile procedere ad 
alcuna deliberazione. Il punto pertanto viene rinviato a prossima seduta. 
Alle ore 15.10 si allontana il vicepresidente. 
 
SUL PUNTO 3. osservazioni su D.O.G. inoltrato dalla Presidenza del Tribunale  
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Il Presidente illustra ai Conss. presenti il documento inoltrato dal Tribunale e propone 
l’accorpamento di due sezioni civili al fine di armonizzare al meglio le attività dei magistrati. Il 
Consiglio approva all’unanimità 
Alle ore 15.43 si allontana il Cons. Striano. 
 
SUL PUNTO 4. comunicazioni Presidente gestione e riorganizzazione risorse umane  
Il Presidente comunica ai Conss. presenti la pianta organica a suo tempo predisposta e anche il piano 
di fabbisogno del Coa. Illustra altresì le posizioni dei dipendenti e dei collaboratori ed espone le 
attuali criticità nonché le zone necessarie di intervento. Comunica altresì che la materia sarà oggetto 
di prossima discussione e deliberazione consiliare. Il Consiglio prende atto. 
 
SUL PUNTO 5. varie ed eventuali 
Il Presidente chiede ai consiglieri se vi sono considerazioni da fare sulla richiesta di parere per il 
collega Avv. Luca Vittorio Raiola quale prossimo giudice di pace giusta richiesta pervenuta. Il 
Consiglio ritiene non vi siano osservazioni da sollevare e dà parere favorevole. 
Alle ore 15.21 il verbale è chiuso. 
Di tanto è verbale.  
     Il Consigliere Segretario                                                       Il Presidente 
        Avv. Antonio Suarato  Avv. Pasquale Damiano 




